

## **Edición 2008 de la Feria Nacional de Ciencia y Tecnología en Argentina**

La Feria Nacional de Ciencia y Tecnología, organizada por el Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación Productiva de la Nación, tuvo lugar nuevamente este año en la ciudad de Puerto Madryn, provincia de Chubut, del 9 al 14 de noviembre. En el marco de la Feria, Estudiantes y docentes de todo el país encontraron la posibilidad de presentar sus proyectos de investigación en diferentes áreas que constituyen innovaciones en cada uno de los campos investigados.

Potenciada por la declaración de 2008 como el Año de la Enseñanza de las Ciencias, esta edición contó con la participación de 600 estudiantes.

Como todos los años Intel, que auspició la Feria Nacional, otorgando el premio mayor de la misma. En este sentido, Intel da la posibilidad a los ganadores de la Feria Nacional de Ciencia y Tecnología de conformar el comité oficial de la Argentina que competirá en la Intel ISEF, el certamen pre-universitario de ciencias más grande del mundo, en donde los estudiantes tienen la oportunidad de competir con sus pares de más de 50 países por premios que anualmente alcanzan los cuatro millones de dólares. En 2009, el Intel ISEF tendrá lugar en Reno, Nevada durante el mes de mayo.

Este año, los proyectos ganadores provienen de las provincias de Chaco, Santiago del Estero, Entre Ríos, Santa Cruz, La Rioja y Tucumán y tratan temas como “Sexualidad responsablemente plena”, “Síndrome de Burnout en el ámbito escolar” o “Proyecto de investigación sobre bloqueo de la señal de un teléfono celular”.